



martes 30 de julio de 2024

## La Laguna y el ICHH inauguran una escultura en homenaje a la donación de sangre en Tejina

La obra está creada por los artistas Rubén del Castillo y Rubén Expósito y pretende ser un reconocimiento a la trayectoria de la campaña Hemocorazones, enmarcada en la Fiesta de los Corazones



El Ayuntamiento de La Laguna y el Instituto Canario de Hemodonación y Hemoterapia (ICHH) han presentado este martes, 30 de julio, en la plaza de El Ramal de Tejina una escultura conmemorativa a las personas donantes de sangre de este pueblo lagunero y a la trayectoria de la campaña Hemocorazones, que se viene desarrollando desde hace diez años y que forma parte del programa de las Fiestas de los Corazones de Tejina. La obra está elaborada por los artistas Rubén del Castillo y Rubén Expósito.

En el acto han tomado parte la presidenta del Instituto Canario de Hemodonación y Hemoterapia (ICHH), Gemma Torres; el concejal de Fiestas del Consistorio, Dailos González; y la quinta teniente de alcalde de la

Corporación local y concejala de Turismo y Comercio, Estefanía Díaz; entre otros representantes municipales.

En palabras de la presidenta del ICHH, Gemma Torres, "son ustedes un ejemplo, en pocos lugares de nuestras islas se realiza una campaña de promoción de la donación tan original como Hemocorazones y esta escultura honra el esfuerzo y la dedicación que ha supuesto a lo largo de una década esta propuesta, especialmente por parte de la Comisión de Fiestas de Tejina y la Asociación de los Corazones de Tejina. Solo puedo agradecer a los tejineros y tejineras que participen tan activamente en ella".

El concejal de Fiestas lagunero, Dailos González, subrayó que "este monumento pretende honrar la grandeza de un gesto tan simple como la donación de sangre y la concienciación colectiva del pueblo de Tejina con esta campaña tan necesaria para seguir salvando vidas en Canarias". Asimismo, el edil animó a la ciudadanía a repetir el éxito de participación de otros años para que esta iniciativa siga sumando hitos y pueda servir de ejemplo para otros municipios de las islas.

Por su parte, Estefanía Díaz, resaltó el impacto positivo de la campaña, destacando que ha logrado unir al pueblo de Tejina en una causa altruista y de vital importancia, "claro ejemplo de cómo la dedicación y el compromiso





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

pueden transformar a un pueblo, logrando no solo salvar vidas, sino también fortalecer los lazos entre los vecinos y vecinas, convirtiendo a Tejina en un referente en solidaridad". "Agradezco a cada tejinero y tejinera que ha contribuido a hacer de esta campaña un verdadero emblema de nuestra comunidad y espero que este esfuerzo continúe motivando a futuras generaciones", añadió.

## Hemocorazones

La campaña Hemocorazones, incluida en el programa de Fiestas de los Corazones de Tejina, se viene celebrando desde hace una década con el propósito principal de concienciar a los vecinos y vecinas de la zona y a los donantes habituales sobre la importancia de donar sangre a través de una sana competición entre las calles de Arriba, Abajo y El Pico, consiguiendo que toda la población se una en un fin tan altruista como necesario.

Este año, se instalará una unidad móvil de donación en la plaza Manuel Hernández (El Ramal) del 5 al 9 de agosto, para que todas las personas interesadas en donar tengan acceso a ella. El horario de atención será de 10: 00 a 14:00 horas y de 17:00 a 21:00 horas, con la excepción del lunes, 5 de agosto, cuya extracción comenzará a las 10:30 horas, por cuestiones logísticas.